

Comité de Desarrollo Productivo Magallanes

Aprueban más de 1.800 millones para fortalecer el desarrollo económico de la región

- Este presupuesto permitirá abrir convocatorias regionales para programas de Corfo y Sercotec a partir de este mes.
- Los fondos fortalecerán sectores claves del territorio, como son H2v y servicios asociados, al Turismo, Alimentos y Antártica, con el objetivo de potenciar la competitividad y productividad regional, abordando desafíos locales con visión estratégica.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

En el salón Nelda Panicucci del Gobierno Regional se llevó a cabo la segunda sesión del Comité de Desarrollo Productivo Regional (CDPR) de Magallanes y la Antártica Chilena, instancia que marcó un hito significativo al aprobar una inversión de \$1.835.873 millones destinada a potenciar el desarrollo económico local y abordar los principales desafíos de la región.

“Estamos muy satisfechos con los avances logrados en esta segunda sesión del comité. Corfo ha presentado una propuesta clara y anticipada para la distribución de fondos y los concursos de este año, lo que ha sido plenamente respaldado por los integrantes. Además, avanzamos en la elección de las presidencias de los subcomités, lo que consolida nuestro trabajo conjunto. Confiamos en que este proceso permitirá una mejor selección de proyectos y aspiramos a que en los

próximos años aumente tanto la participación como los recursos disponibles para seguir impulsando el desarrollo de Magallanes”, señaló el presidente del CDPR y gobernador regional, Jorge Flies.

El órgano colegiado, donde participan actores públicos, privados y de la academia, aprobó el marco presupuestario a asignar este 2025, los cuales permitirán abrir convocatorias desde fines de mes en adelante, tanto para Corfo, como para algunos programas de Sercotec. Además, en la oportunidad, se definieron los ejes estratégicos, el calendario de convocatorias, así como las fechas de las sesiones de los próximos plenos y subcomités.

Especialmente significativa

Por su parte, la directora regional de Corfo y directora Ejecutiva del CDP Magallanes y de la Antártica Chilena, María José Navajas, señaló que “esta sesión ha sido especialmente significativa, porque el Comité de Desarrollo Productivo aprobó

una propuesta de distribución y asignación presupuestaria que permitirá financiar proyectos en áreas claves como el emprendimiento, la innovación y el fomento productivo. Fue una jornada muy dinámica, con un diálogo enriquecedor entre los miembros del comité, lo que permitió construir acuerdos importantes. También se eligieron las presidencias y suplencias de los subcomités, lo que refuerza la representatividad territorial en este proceso. Estamos muy contentos con los avances y con el impacto que estas decisiones tendrán para las empresas y el desarrollo de Magallanes”.

La presidencia del Subcomité de Fomento Productivo quedó a cargo de Natasha Alarcón, directora regional de Sercotec, y la presidencia del subcomité de Emprendimiento e Innovación de Valeria Gallardo, rectora del CFT Magallanes, quien indicó que “esta instancia de participación es muy significativa, porque nos brinda la oportunidad de aportar desde una mirada territorial, en

un equipo multidisciplinario conformado por representantes de diversos servicios públicos y privados. Desde este espacio, podemos sugerir, priorizar y votar por aquellos proyectos que fomenten la innovación y el emprendimiento, no solo en Punta Arenas, sino en toda la región. Me parece especialmente interesante porque permite una visión integral sobre dónde es necesario enfocar los esfuerzos. Como rectora del CFT con sede en Porvenir, y además como presidenta del Subcomité, valoro profundamente el poder presentar una perspectiva que muchas veces está alejada de la capital regional”.

Miguel Cárdenas, representante de los gremios (Conapyme) del comité, sostuvo que “la misión de este comité consultivo es fortalecer la producción económica con una mirada profundamente regionalista. En mi caso, estoy aquí en representación de Conapyme, que agrupa a importantes rubros gremiales de Chile, como los camioneros de Chile, los taxis colecti-



En el salón Nelda Panicucci del Gobierno Regional se llevó a cabo la segunda sesión del Comité de Desarrollo Productivo Regional (CDPR).

vos, buses escolares, buses urbanos e interurbanos, panificadores y la Cámara de Comercio Detallista y turismo. Aunque es mi primera experiencia en este tipo de instancias, me comprometo con total ímpetu a represen-

tar de la mejor forma posible a los gremios que confían en mí. Estamos dando los primeros pasos, y confiamos en que las gestiones del comité vayan siempre en beneficio del desarrollo de nuestra región”.